

## En Biobío demuelen edificio que quedó inutilizable el 27-F



FELIPE IGNACIO GONZÁLEZ

**Ayer, a 15 años del terremoto del 27 de febrero de 2010,** comenzaron las labores para echar abajo la Torre C del condominio Tres Palos, de Hualpén, que sufría graves daños por el cataclismo. Con el tiempo, el lugar se había convertido en escenario de robos e incendios, causando preocupación en la comunidad. La estructura poseía diez niveles y albergaba 78 departamentos. El costo de la demolición asciende a \$12 mil millones.